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m DOS PROraSORES EMERITO EN INGENIERIACARTA DEL CARDENAL PRIMATESTA JSN

Córdoba, 21 El Ing. Miguel Anselmo Souberan y el Ing. Franci^ 
co González del Pino, recibieron el pasado martes 
los títulos de Profesores Eméritos de la Univer
sidad.
En , un sencillo acto que se desarrollo en la Fa
cultad de Ingeniería, con presencia del P. Rec
tor, Miguel A. Moreno y el Decano de la Facultad 
de Ingeniería más los decanos de otras Faculta
des, se entregaron las distinciones correspondie^ 
tes.

Reverendo Padre Rector:
Tengo el agrado de avisar 

recibo de su atenta invitación para participar el 
próximo jueves 24 de octubre, en el acto de entre_ 
ga del título de Profesor Emérito a los Sres. In
genieros Don Francisco González del Pino y Miguel 
Anselrao Souberán.

Como le anticipara perso
nalmente días pasados en la ocasión de visitarme 
para esta invitación, compromisos familiares in^ 
ludióles me impedirán participar en la ceremonia, 
por ello quiero valerme de su dij^no intermedio, 
como Rector de la Universidad, para presentar a 
los Sres. Profesores, Srs. Ing. Don Francisco Gon_ 
zález del Pino y Miguel Anselmo Souberán mis me
jores augurios, así como el agradecimiento de la 
Arquidiócesis por cuanto con sincera entrega han 
realizado en servicio de la Iglesia.

Por lo demás, pido al Se
ñor que El bendiga y acreciente el mancomunado 
esfuerzo con que profesores y alumnos en esa Un^ 
versidad buscan .expresar y reali2:ar la misión e- 
ducadora de la Iglesia en el hermoso, pero no por 
ello menos arduo ideal de la "UNIVERSITAS”.

Quedo atentamente como se_r

En los considerandos del Acuerdo del Honorable 
Consejo Académico, se señala que el Ing. Anselmo 
Souberán ha sido un notable colaborador de la U- 
niversidad desde su creación, destacado docente, 
hombre de consulta. Da el dice "que a los méri
tos científicos y académicos se agregan relevan
tes valeres humanos que puso de manifie'sto en t£ 
dos los actos de su vida con profunda convicción 
y en actitud comprometida de cristiano práctico". 
En el Acuerdo que se refiere al Ing. Francisco 
González del Pino, se destaca que ha sido Profe
sor Catedrático durante 19 años, brindando tam
bién su apoyo desde los comienzos de la üniversi^ 
dad. iCono profesor ha sido excelente, y también 
ha desempeñado importantes cargos de la vida pu
blica cordobesa, siendo una autoridad reconocida 
en todo lo atinente a la Ingeniería legal. De el 
se destaca su "perfil de vida cristiano prácti
co, preocupado por el bien común dando testimo
nio de lo mismo a través de su actuación, en ins_ 
tituciones católicas y de servicio." .
Abrió el acto el Coro del Colegio Nuestra Sra. 
del Huerto entonando las estrofas del Himno Na
cional .
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LLEGO EL BACILLUS THURINGENSIS AL CAME US UNA NUEVA RELACION CON CHILE

La Cátedra de Zoólogía Agrícola de la Facultad de 
Ciencias Agropecuarias de nuestra Universidad, ha 
recibido días pasados del Instituto Pasteur de Pa
rís, Francia, un contenido de cepas de una pobla 
cion de Bacillus Thuringensis para su aplicación 
en la agricultura.
Este microorganismo beneficioso para el hombre y 
el ambiente, parasita a diversas plagas que afee 
tan a nuestro campo, entre ellas la isoca de la 
alfalfa, principal plaga de los alfalfares, que 
también ataca a maní, ^oja, etc.
Gracias a esta bacteria en diversos países del 
mundo y en especial en Europa, se ha logrado su
plir parcialmente el uso de agroquímicos que 
chas veces catasan daño al medio ambiente.
Nuestra Universidad por intermedio del grupo de 
profesionales y alumnos de la Cátedra dé Zoología 
Agrícola ya ha comenzado con los primeros pasos 
pata la posterior tipificación y multiplicacién 
del Bacilliís Thuringensis.

En el contexto del "Seminario de Simulación Inter 
nacional sobre Comercio Exterior", visitaron 
tra ciudad los profesores de la Pontificia Univer 
sidad Católica de Chile, Lie. Roberto Duran y el 
Dr. Gonzalo Quesada, ambos profesores de Pólítica 
Exterior de Chile en el Instituto de Ciencia Poli 
tica de dicha Universidad.

núes

Por tal motivo fueron invitados a esta Facultad 
para que expusieran y dialogaran con alumnos de 
5to. año sobre aspectos de la Política Exterior 
de Chile y sobre la situación política bilateral 
entre la República Argentina y la República de 
Chile en las actuales cirscunstandas.
Luego de ma clara y precisa exposición concep
tual y práctica sobre los aspectos señalados, _ 
to el Lie. Duran, como el D'r. Quesada contestaron 
a preguntas formuladas por los alumnos presentes, 
debiéndose destacar el marco cordial y académico 
que los participantes supieron otorgar a temas 
que hacen a la realidad histórica y sustancial 
de ambos países.

mu-
i

tan

PARTICIPACION EN CONGRESO DE GENETICA
DISTINCION

El día 4 de Octubre, se realizó en la Bolsa de 
Comercio de la Ciudad de Rosario, el "XV Congreso 
de la Sociedad Argentina de Genética", en donde 
participaron integrantes de 15 universidades del 
país.
Nuéstra Iftiiversidad estuvo presente a través de 
la Cátedra de Genética de la Facultad de Ciencias 
Agropecuarias, con su titular la Ing. Agr. Norma 
Julio de Capurro y la J.T.P. Ing. Agr. Adriana 
Bonacosa.
En el Congreso se discutieron temas referidos a 
la actualización en programas de estudio y bi
bliografía, nuevos métodos de enseñanza y apren
dizaje, etc.

PROCESO Y ACTUALIZACION EN BIOQUIMICA

Un conocido programa televisivo y radial cordobés 
en periodismo agropecuario ha distinguido recien
temente en acto público, a las diez personalida
des de la provincia que sobresalieron 
tividades específicas en relación con el sector 
rural cordobés.
Entre los distinguidos, figuro el presidente de 
la Camara de Diputados , Dr. Elvio Francisco Molar 
do, ex alumno de nuestra Facultad de Derecho. ~ 
El otorgamiento de dicho premio, se fundamentó, 
por sus antecedentes como dirigente y asesor jurí 
dico de entidades y asociaciones agropecuarias, 
como así también por su labor legislativa en be
neficio del ruralismo de Córdoba.

en sus ac-

Se realizó en Villa Giardino del 6 al 11 de Octu 
bre del corriente año, el 50“ Triduo Bioquímico” 
Científico Anualj el mismo fue organizado por la 
Asociación Bioquímica Argentina y la Federación 
de Bioquímicos de la Provincia de Córdoba.'
El tema tratado fue "Proceso y actualización en 
bioquímica".
En representación de nuestra Universidad concu
rrieron la Dra. Cristina Huespe, Prof, Titular 
de Química Orgánica y el Dr. Francisco Cura, Se- 
dretario Técnico de la Facultad de Ciencias Quí- 
micas,4

CONFERENCIA SOBRE SOCIOLOGIA

El jueves 24 del corriente mes, el Dr. Alfredo 
Po'.áña dictó una conferencia en la Facultad de 
Derecho y Ciencias Sociales de nuestra Universi^ 
dad sobre el tema: Sociología Argentina.
El Dr. Poviña es presidente de la Academia Nacio
nal de Derecho, del Instituto Internacional de 
Sociología y Profesor titular de la materia en la 
UNC. Fue recibido por el Decano de la Facultad, 
Dr. Carlos Ruibal, y por el profesor titular de 
la misma materia Dr. Abel Flores Aquino.

NACIMIENTOS
CARGOS PUBLICOS DE NUESTROS PROFESORESAdriana Elvira Zurano, alumna de la Facultad de 

Derecho, ha sido mamá de un’ varón con el nombre 
de Francisco José.

Javier Genesio, de la Facultad de C. 
y R.R.I.I. fue papá de una beba quien se llamará 
Romanella. Felicitaciones.'

1
Los profesores de la Facultad de Derecho, Dres. 
Oscar Leman y Luis Roberto Rueda, han sido desi¿ 
nados fiscales de los juzgados federales N°2 y 3 
de esta ciudad respectivamente.
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tituye un referente singularmente importante pa
ra nosotros. Refiriéndose a la Universidad de ma 
sas, la caracterizo como la "Universidad Guarde
ría", donde se entretienen a los jovenes que no 

en el mercado de trabajo.

LA CRISIS DE LA UNIVERSIDAD EN EL MUNDO MODERÑO

La semana pasada se realizo un curso de actuali
zación titulado LA CRISIS DE LA UNIVERSIDAD EN . 
EL MUNDO MODERNO, dentro del ámbito de la Facul^ 
tad de Filosofía y Humanidades.
El mismo resulto ser de singular importancia d^ 
das las relevantes exposiciones, particularmen
te de nuestros invitados extranjeros, el Dr.Win 
fried Btihm, (Doctor Honoris Causa de nuestra U- 
niversidad), oriundo de la Universidad de Würz- 
burg, Alemania, y el Dr. José Orfega, de la Uni^ 
versidad de Salamanca, España.
En' primer lugar hablo el Dr. Btíhm, refiriéndose 
al. tema de la Decadencia de la Universidad a pa^ 
tir de la conceptualización inicial de la Unive_r 
sidad Medieval. Es interesante destacar como al 
principio no se la consideraba, como el lugar do^ 
de se podía estudiar de todo (la universalidad 
de las ciencias), sino como el lugar donde iban 
a estudiar todo tipo de profesores y alumnos (vin 
ayuntamiento) dedicado a la búsqueda desintere
sada del saber, con autonomía de otros, poderes 
y en mucha relación entre sí, o sea con univer
salidad' o internacionalidad.
Esta Universidad no pudo adecuarse a los nuevos 
movimientos histéricos,del Humanismo, la Ilus
tración, etc. y ha perdido sus tres notas esen
ciales dé universalidadj autonomía y búsqueda 
desinteresada de saber. Por otro lado resulto 
singularmente provechoso el pensar la Universi
dad en términos de "modelos": el modelo Humbol^ 
tiano, el modelo Napoleónico, el modelo norteam^ 
ricano, etc.
Su análisis fue sumamente teórico y precisamente 
por aquello de que no hay nada mas útil que una 
teoría inútil, resulto valioso como punto de pa^ 
tida de las otras reflexiones.
Luego hablo el Dr. José Ortega. Después de una 
referencia inicial a los modelos, se explayo in
formando sobre la Universidad Española, que con^

consiguen empleo ^ .
El segundo día fue dedicado al análisis cuanti

cualitativo de la Universidad Argentina.
el P. .tativo y

Entre el Dr. Agustín González del^Pino y 
Miguel Petty se expuso la evolución del crecimien 
to cuantitativo de las universidades, la i^tricu 
la, y el impacto quehan tenido sóbrenla misma las 
diversas políticas de ingreso. También se anali-

economicos dedi-

l

aspectos de los.recursoszaron
cado a las universidades.
Finalmente el Ing. Marcelo Zapiola se

cualitativos de la Universidad. Desta- 
inoperancia, su falta de^creatividad, _ _ 

la misma esta prohibido pen

refirió a
problemas 
cando su 
y el hecho de que en
sar.
Destacó como se ha proletarizado la universidad, 

se ha estancado, no pudiendo diversas i-y como
niciativas sacarla de su letargo. En. ello, seña
ló, han fracasado tanto las universidades nuevas 
como las privadas, que se han reducido a repli- 

de la Universidad Nacionalcar los mecanismos 
tradicional.
Con respecto a 
lidades de hacer preguntas. Pero el Sabado hubo 
una mesa redonda donde los distintos expositores 
pudieron referirse a los trabajos de los demas, 

toda libertad. Resultó un intercanbio singu 
larmente rico. El Prof. Btíhm destacó el origen 
"cultural" y no sistémico de la Universidad. El 
Ing. Zapiola retomó la idea, señalando la impo^ 
tancia de que la misma "vivifique a todo el sis 
tema a partir de su autonomía, universalidad y 
búsqueda desinteresada del saber.
A pesar de la lluvia, que caracterizó a esos^ 
días,un entusiasta público siguió con^atención 
todas las jomadas. Los resultados serán publi
cados oportunamente.

cada orador, hubo siempre posibi-

con
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realizado a continuaCONFERENCIAS PARA PROFESORES Y ALUI»1N0S Simposio sobre el mismo tema 
ción.

El día martes 22 y miércoles 23 del comente mes, ambas oportunidades hubo
los Profesores Winfried Btíhm y José-Ortega Este
ban, se dirigieron a alumnos y profesores para re^ 

de La Crisis de la Universidad en

un dialogo fluido con 
clarificarse muchosel público presente llegando a

sobre la naturaleza de la Universidad, 
al Vicerectorado de Formación la orga.

conceptos 
Agtadecemos 
nización de estas charlas.

ferirse al tema 
el Mundo Moderno. De este modo anticiparon alguno 
de los conceptos que luego se expresaron en el
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INTEGRACION DEFINITIVA DE LOS CENTROS DE MEDI-
CINA,DERECHO Y ARQUITECTURA

La Integración definitiva del Centro de Estu- 
idiantes de Medicina luego de las elecciones del 
14 y 15 del corriente es:
Presidente 
Vice-Presidente 
Sec. General 
Sec. Prensa y Dif.
Subsec. "
Sec. Gremial 
Subsec, ”
Sec. Académica 
Subces.
Sec.Cultura 
Subsec. "
Sec. Fiestas 
Subsec. '*
Sec. Finanzas 
Subsec, "
Sec Deportes 
Subsec. "

La Lista Unica que se impuso en Arquitectura 
coloco en los, cargos directivos del C.E.'A a los 
siguientes representantes:
Presidente:
Vice-presidente:
Sec Prensa 
Sec. Cultura 
Sec. Gremial 
Sec. Deportes 
Sec. Finanzas 
Sec. Académica 
Vocales

Hossein Wafapoor 
Miguel Yañez 
Cecilia Tamarit 
Eduardo Reales Páez 
Pablo Ríos 
Fabián Ayup 
Cecilia Ratto

Ricardo Rognoni 
Ricardo Muñoz
Gabriela Tiranti 
Rodolfo Carrazan 
Roberto Gómez 
Diego Bonetto 
Ornar Rojo
Jorge Perez Montalvo. 
Mildred Adtjian 
Julio Sayaga

It

Rodolfo Buffa 
Sergio Labat 
Emilse Pampiglioni 
Magdalena Caceres 
Ricardo Cortéz 
Gloria jure 
Ricardo Carlini 
Enrique Sandoz 
Ernesto Mackinnonn 
Gustavo Conci. '

M

í

RESULTADOS DE LAS ELECCIONES EN C.POLITICA Y
RELACIONES INTERNACIONALES

Triunfo la lista que postula a Walter Gispert 
(4°año) y Sergio Pérez (2°año) como Presidente 
y Secretario General.Votaron 221 alumnos lo que 
significa un B5 % del padrón. La lista ganadora 
se impuso por 19 votos.

Asamblea Ordinaria: Se realizara el jueves 31 
a las 20 hs. en el Aula Magna de la Facultad de 
Medicina con el siguiente Orden del Día: 1-Memo- 
ria y Balance y 2-Asuncion de las nuevas autori
dades . ESCRUTINIO EN CIENCIAS QUIMICAS

Los resultados de la elección llevada a cabo 
los días 17 y 18 de Octubre colocan a Raúl del 
Valle Morandini en la presidencia y a Fabian 
Ibañez en la Vicepresidencia.Cabe acotar que bu 
bo una sola’ lista. Votaron 187 alumnos
ELECCIONES EN CS. ECONOMICAS E INGENIERIA

El Centro de Estudiantes 'de Derecho se integra
ra con los siguientes nombres:
Presidente 
Vice-Presidente 
Sec. General 
Sec. Gremial 
Sec. Académica
Sec. Extensión Univ. Sergio Montiel 

Jorge Saravia 
Jorge Guzman 
Tomas Castelli ' 
Fernando Moine 
Norberto^ Lesetovich

Mario Pizarro
Marcelo Municoy 
Marcelo Falco 
Ramiro Vargas 
Eduardo Divertti Al cierre de la edición continuaba aún la vo

tación en Cs. Económicas.
Ingeniería sera la última en efectuar los comi
cios.Luego de varias postergaciones (para per
mitir la integración de otra lista) se lleva
ran finalmente a cabo los días 31 y l°de Noviem 
bre.

Sec. Cultura?
Sec. Prensa 
Sec. Finanzas 
Sec. Deportes 
Sec. Actas

ENCUENTRO SOBRE PROMOCION HUMANAUNA DECANA EN WURZBURG

Invitados por INCUPO (Instituto de Cultura Po
pular) asistieron tres mienbros del Grupo Mi
sionero Cerro Alto al Encuentro que tuvo lugar 
en el CECAL,Reconquista,Santa Fe, entre el 18 
y el 20 de Octubre.Los que viajaron fueron 
Raúl Piedrabuena. (Medicina) ,José Alberto Gimé
nez (Química) Y Graciela Costamagna.El curso 
estuvo maravillosamente bien organizado.Se tra
bajo por grupos y plenarios.Se abarco el 
de la promoción humana,analizando los métodos 
materiales y técnicas de capacitación de anima
dores de la comunidad.Una experiencia magnífica 
en la cual aprendieron muchísimo.

En una efusiva carta desde Würzburg, la Sra. 
de Cervantes nos cuenta sus múltiples activi
dades .-^or ahora esta estudiando a un importan
te autor español,Andrés Manjon.De gran impor
tancia en España hacia principios de siglo, 
pero escasamente conocido en Alemania.Dice: 
"quiero centrar el tema o la tesis de que es 
un precursor católico dentro del activismo, 
scuola nuova,etc. y es necesario marcar o evi
denciar las diferencia que hay entre pragma
tismo (Dewey), activismo y Manjonismo, ya que 
Manjón parece ser personalista."
Entre otras cosas nos envía también su direc
ción, para quienes quieran escribirle:
Andreas Greiser Strasse 4
D 8.700 Wurzburg
República Federal de Alemania,
La Sra. de Cervantes dice que esta muy bien, 
tiene un alojamiento excelente con otros es
tudiantes de post-grado,oficina en la Univer
sidad, etc. Su único problema es que en Alema
nia todos hablan alemán

tema
4

rUA SEC RETARIA ACADEMICA
RECUERDA A LOS ALUMNOS 
QUE LAS REINSCRIPCIONES PARA EL PROXIMO AÑO 
LECTIVO DEBEN REALIZARSE EN 
DICIEMBRE DEL CORRIENTE AÑO, 0 EN
FEBRERO DE 1986.
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SEMINARIO SOBRE PLANIFICACION Y EVALUACION(viene de la pag.l)
A continuación el alumno de 4to. año, E-dgardo 
Miranda hizo la invocación a Dios y el Ing. Cu
mmins, Secretario Técnico de la facultad leyó 
el mensaje de adhesión a este acto que envió el 
Cardenal Primatesta, cuyo contenido publicamos 
junto a este artículo.
La ceremonia prosiguió con 
cargo del Ing. Dante Marochi, Decano de la Facul^ 
tad. en la que se refirió a la moderna sociedad 
actual de la era post-industrial y el camino ha 
cia la Civilización del Amor.
Las palabras del P. Rector Miguel A. Moreno, SJ. 
recalcaron el significado del acto afirmando que 

; "lo que queremos expresar aquí es el profundo a- 
gradecimiento de la Universidad hacia estos hom
bres que lograron hacer la síntesis entre Cien
cia y Fe."
El acto culmino con la entrega de los diplomas 
por parte del P. Rector y con las emocionadas 
palabras de agradecimiento de los Ingenieros So_u 
berán y González del Pino.

CINE DEBATE Y SU 8° ANIVERSARIO

DE PROGRAMAS EDUCATIVOS

Este Seminario fue organizado por el Instituto 
de Ciencias de la Administración y la Facultad 
de Filosofía y Letras de la U.C.C. 
do por el Instituto de Cooperación Iberoamérica 
na, la Escuela Iberoamericana de Informática y 
la Oficina Regional de Ciencia y Tecnología para 
America Latina y el Caribe de la UNESCO.
El Dr. Profesor Arturo de la Orden Hoz, de la 
Universidad Complutense de Mad/id, a cargo del 
Seminario, abordo entre otros temas, fundamental 
mente los problemas de planificación y evalúa- ~ 
cion de programas educativos, la elaboración de 
instrumentos de medida, la selección de pruebas 
a efectos estadísticos y la medida de los produc 
tos de la educación con el objeto de inferir un~ 
diagnostico para la toma de decisiones.
El método interactivo del disertante, permitió 
que se plantearan una serie de inquietudes apro
pias de los asistentes y otras, que surgieron 
como hechos naturales, debido a las caracterís
ticas propias del tema e indiscutible capacidad 
del Profpsor de la Orden Hoz.

y auspicia-

una conferencia a

El viernes pasado, el grupo de Cine-Debate de 
nuestra Universidad proyecto en la sala Obispo 
Mercadillo la película "MADRE TERESA" basada en 
la vida de esta monja con"los pobres más pobres" 
de Calcuta (India).
A pesar de la noche lluviosa, la concurrencia a 
la función fue considerable y la participación 
en el debate sumamente animada.
Es bueno recordar que con este film, el "Numero 
96" desde que en el año 1978 inicio sus activi
dades el grupo de cine, se finalizan por este ^ 
ño los debates. El grupo aprovecha esta nota p^ 
ra despedirse de todos los que han participado 
en las discusiones: ¡Hasta el año que viene!

Partiendo de una realidad académica y de la di£ 
ponibilidad de recursos se plantearon modelos
abiertos e interactivos, enriquecidos ----- ----
samientos estadísticos de'la información.
El modelo fue planteado en sucesivas etapas de 
descripción, síntesis y comparación para la ob
tención de elementos de juicio que permitan pro 
ducir un diagnostico/pronostico para la toma de 
decisiones alternativas.
Se planteo la necesidad de evaluar el producto 
educativo como una

por proc^

sucesión de niveles o esta
dos cada vez más evolucionados a efectos de in
ferir las distintas aptitudes generadas por el 
proceso educativo y poder así detectar y distin
guir los efectos del^ Programa.
El objetivo del Seminario, fue dejar la idea que 
esta tarea debe ser tratada sistemática y cientí 
ficamente, pero sobre todo con mucho cariño 
parte de todos los que de una u Otra forma están 
involucrados en la programación educativa. 
Finalmente, se vio la necesidad de profundizar 
el proceso de toma de conciencia de los proble
mas de la educación.

MEDICINA DE FIESTA
porCon la asistencia de más de 400 personas, el pa

sado viernes 25 se realizo en JUAN BOLICHE la 
fiesta de despedida de VI año, con un éxito ro
tundo a pesar de la lluvia pertinaz. Tpdo estu
vo organizado por la "Lista Roja-Línea Indepen
diente" agrupación estudiantil que tendrá a su 
cargo la ardua tarea de conducir el Centro de 
Estudiantes Gregorio Marañen en 1986. Felicita
ciones y éxitos!

VISITA AL LEPROSARIO DE SAN FRANCISCO DEL CHAÑAR
(INVITACION)
Se hace llegar a todos los estudiantes, empleados 
y profesores de la Universidad una invitación pa^ 
ra participar en un viaje de visita a los pacien 
tes del Sanatorio Puente de San Francisco del Ch^ 
ñar -enfermos de lepra- a realizarse en la segim 
da mitad de diciembre.
La organiza el Patronato del enfermo de lepra y 
el pasaje en ómnibus particular es por cuenta del 
patronato. Se lleva la comida. Apro .-rimadamente 
parte de Córdoba a las 7 horas de un día domingo 
y se regresa alrededor de las 22 horas del mismo 
día.

FIESTAS EN DERECHO

La semana pasada, los alumnos de 5°año de la 
Facultad de Derecho, haii tenido su fiesta de 
despedida. 5°año'*A' realizo su fiesta en el quin
cho del Taborín, a la cual asistieron docentes 
y no docentes de la facultad, y después de la 
cena se realizo un baile y guitarreada.
Por otra parte el grupo de 5°año^B'la realizo 
el pasado viernes, en el salón de la DGI,tam
bién con cena y baile.Felicitamos a los futu
ros egresados.

Los lugares son reducidos y se ruega a los inte
resados ponerse en contacto con la Profesora Li- 
lián Orzábal de Scattolini de la Facultad de Me
dicina y Nelida de Chumbita de Secretaría Acadé
mica, tumo tarde.

AVISOS CLASIFICADOS
“Vendo Suzuki X7 Mod. '80 
Tratar Independencia 1162 (N.C.)
—Artesanía en madera. Bv. San Juan 55 (N.C.)



TORNEO DE RUGBY , "SEM; Á SIDE" \ ”
PROXIMA FECHA

^v;Se|lleyará a-cabo el sábado 13, 
y: se otorgará puntos paira el 

Tbmeo Integral. A esta altu' 
"rá : de los acontecimientos 

% el Torneo de Rugby será de^
' - finitorio, ya que los pun

tos que se sumen pueden mo
dificar sustancialmente 
los resultados del Inte
gral.- Las facultades con 
posibilidades concretas' 
de acceder al campeona
to deberán forzosamente 

presentar equipos.
De otra manera podrían 

perder su chance en el In- 
gral. Las inscripciones de 

equipos ' son hasta el mismo 
día sábado hasta las 14,30 ha. 

La cantidad de equipos por fa
cultad es libre.

Se pide traer camisetas.de colof 
uniforme y puntualidad.

FINAL DE FUTBOL

Se disputarán el l°y 2°puesto .los equipos Dere - 
cho "M" e Ingeniería "B".
A continuación detallamos los integrantes de am
bos equipos ;■

Derecho "M”

Riva, Edwin 
Basoli, Cesar 
Triedani, José 
Diverti, Eduardo 
/Casco, Roberto 
Malvaso,J. Carlos 
Vallejo, Javier 
Martínez,- Manuel .
Moine, Femando"
Majul,- Roberto 
Goyeneche, Guillermo 
Ahumada, Carlos 
Vergara, Osvaldo 
García, Rubén 
Viver, Oscar

r»

,. Ingeniería "B"
Jairala, Juan 
Barros, Daniel 
Sartori, Claudio 
Castellanos, Ricardo 
Galfione, Gustavo 
Carrobe, Luis José 
Romero, Jorge 
CácereSjLuis 
Cattani, Luis Carlos 
Chade, Pablo 
Ríos, Raúl 
Bruschini, Juan 
Alem, Nasif 
Vaca, Horacio 
Tiranti, Pablo 
Di Buono, Italo

/
i

i

Por el 5°y 6° puesto, jugarán los sigs. equipos: 
Ingeniería "A” , PRÓXIMA FECHAArquitectura 4°vs

El 3°tomeo de Handbol se jugará el día Sábado 2 
de noviembre próximo.

FUTBOL
Cs. Económicas "A" 
Perdedor (1) 
Ganador' (1)

Cs. Económicas ."B" (1). 
vs Ingeniería 
vs Ingeniería

. vs
A continuación se detallan los resultados del fix 
/ture realizado el día Sábado 19 de Octubre.

'Agronomía 
Ingeniería"B” 
Cs. Q-uíinicas 
Ingeniería "A” 

./Derecho "M"

PP vs Derecho "Z" (9°al 12°)
G VS . Cs.'EconomVA"P(l°al 4°)*

■ 0 vs Ing. ICEMíV 2(9°al 12°)
G vs Cs.'.Econ6m'.'B"P(5°al 8°)*' , 
G vs Cs.Eenn6m'.'E"P(l°al 4°)*

;* Definieron puestos por p'enales.

HANDBOL

Resultados del 2°torneo, también jugado el día 
Sábado 19 del corriente.

Cs. Económicas "B” 5 vs Ingeniería "A"
2 3 vs Cs. Económicas "A" 26 

vs Cs. Economicas"B"Final

4
.Ingeniería 
Cs. Económicas "A"

TENSA' EXPECTATIVA ■y

POR l
DEL

N.


